



23. Juni 2020

Update zur aktuellen Situation in Sachen Corona-Virus

Liebe Mitglieder unserer Kirchgemeinde, sehr geehrte Leserin und Leser

Der Lockdown ist zu Ende, der Alltag kehrt langsam wieder zurück, der Bundesrat verkündet eine Lockerung nach der anderen. Der Krisenstab der Kantonalkirche hat dazu Weisungen erlassen. Das Wichtigste in Kürze.

- **Gottesdienste sind möglich – das freut uns sehr!** Es besteht keine Pflicht, sich anzumelden oder den Namen erfassen zu lassen. Wegen der Abstandsregel (neu: 1,5 Meter) werden wir bis auf Weiteres **ausschliesslich im Kirchgemeindehaus** Gemeinde-Gottesdienste feiern.
- **Anlässe sind wieder erlaubt.** Auch da gelten die Hygiene-Vorschriften, insbesondere die Abstands-Regel (neu: 1,5 Meter). Ob und welche Anlässe unter diesen Bedingungen stattfinden, dazu informieren wir Sie zeitnah im Wochenblatt und auf unserer Website.
- **Öffentliche Abdankungen finden wieder statt.** Trauerfeiern mit bis zu 46 Personen können in der Dorfkirche stattfinden, für grössere Trauerfeiern empfehlen wir, ins Kirchgemeindehaus auszuweichen.
- **Die Seelsorge geht weiter** – gerade in unsicheren Zeiten ist das wichtig. Neben Telefonanrufen sind nun auch Besuche wieder möglich. Wenden Sie sich an unsere Pfarrpersonen oder unsere Sozialdiakonin.

«Gott hat uns nicht gegeben den Geist der Furcht, sondern der Kraft und der Liebe und der Besonnenheit» (2. Tim 1,7) – diesen Geist wünschen wir Ihnen und uns allen,

Die Kirchenpflege der Reformierten Kirchgemeinde Münchenstein